

Conferencia Episcopal de Honduras

Los Laureles, Comayagüela, M.D.C. Honduras, C.A.

PAPA FRANCISCO

Mientras Pedro pasaba dificultades,
la Iglesia oraba insistentemente por él a Dios (Cf. Hechos 12, 5).

Querido Santo Padre,

Los Obispos de la Conferencia Episcopal de Honduras (C.E.H.) y el Pueblo de Dios que peregrina en estas tierras centroamericanas, deseamos manifestarle nuestra cercanía espiritual en estos momentos. Estamos unidos en la oración por Usted, confiados en que la Providencia nos concederá la alegría de verle prontamente restablecido en su salud.

Somos testigos del gran amor con que abraza cada día la Cruz de nuestro Señor, siempre dispuesto a servir y a entregarse en cada momento, a través del encuentro festivo con los hermanos, los grupos y las comunidades. Con esperanzas y aprecio filial, queremos decirle que estamos con Usted y guardamos vivamente el deseo de ayudarle a cargar la cruz del dolor y el sufrimiento, que es fuente de felicidad, de luz y salvación cuando es ofrecido a Dios.

Santo Padre, es verdad que la Iglesia necesita de su fortaleza, de sus enseñanzas y de su confirmación en la fe. Por ello, estamos seguros de que muy pronto podrá retomar sus actividades cotidianas, descansado y renovado, lleno de gozo y de paz, porque “el Señor ha estado grande con nosotros”, (Sal 125, 3).

Invocamos la maternal intercesión de la Santísima Virgen María, Salud de los Enfermos. Ella le alcanzará de su Amado Hijo las gracias que ahora tanto necesita. Amén.

Ciudad de Tegucigalpa. 18 de Febrero de 2025.

En comunión y en oración,

S.E. Mons. José Vicente Nácher Tatay
Arzobispo de Tegucigalpa y
Presidente de la C.E.H.



S.E. Mons. Teodoro Gómez
Obispo de Choluteca y
Vice-Presidente de la C.E.H.

Rev. P. Emigdio Duarte Figueroa
Secretario General de la C.E.H.